

# Vitré : une famille albanaise à la rue

Vitré - Publié le 21/12/2015 à 10:07 –



Agetine Paja, jeune Albanaise et mère de quatre enfants, est à la rue, à Vitré, depuis lundi 21 décembre. | Ouest-France.

## **Une femme et ses quatre enfants sont à la rue. Après des demandes d’asile depuis 2013, cette famille albanaise n’a plus de logement, le 115 ne proposant « pas de solution ».**

Agetine Paja vient du nord de l’Albanie, là où sévit la Vendetta (la population fait la justice elle-même). Elle se triture les mains, son regard semble se perdre dans ses pensées. **« Je suis arrivée le 15 avril 2013 à Vitré avec mon mari et mes quatre enfants, raconte-elle. Une autre famille nous cherche par vengeance. »**

Une histoire de meurtre, dans un cercle plus lointain de la famille Paja, qui les a fait fuir leur pays. Après une demande d’asile refusée, la famille réalise deux recours. Refusés également.

**« En octobre, mon mari est parti sans rien laisser, continue Agetine Paja. Depuis, nous avons été hébergés au centre d’hébergement de Vitré, dans le monastère Saint-Nicolas. »**

La semaine dernière, le 115 **« ne proposait aucune solution »** à la famille alors qu’elle était à la rue. Elle a dormi à l’hôtel, grâce au centre communal d’action sociale. De fait, le collectif d’aide aux sans papiers se mobilise.

### **Des enfants intégrés**

Dès son arrivée, Agetine Paja a appris le français. Aujourd’hui, elle le parle couramment, tout comme ses enfants. Ces derniers, âgés de 5, 10, 15 et 17 ans, sont scolarisés à Vitré.

**« Pamelë est en 3e, année charnière, avance un enseignant du collège Gérard-de-Nerval. Elle apprend vite, est assidue et est très entourée. »** Il souligne qu’en ce moment, il ressent qu’**« elle fait ce qu’elle peut »**. Ses camarades, les enseignants et même l’administration du collège soutiennent la famille.

Il est possible que la famille arrive à être hébergée dans une autre ville du département. « **Mais il faudra aller à l'école à Vitré, prendre le train tous les jours** », explique l'enfant le plus âgé, l'air soucieux.

Le collectif d'aide aux sans papiers et le Secours catholique appelle les Vitréens à « **être solidaires** » : « **une aide pour l'hébergement, même pour un membre de la famille, serait la bienvenue.** »